



 Pièces
 4 Pièces

 Superficie
 204 m²

 Référence
 83914224

 Prix
 4 480 000 €

Paris 16Eme Appartement à vendre (75016)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Au 5ème étage d'un immeuble haussmannien de grand standing, appartement de 203.65 m² carrez offrant une vue spectaculaire sur le musé de l'homme, la place du trocadéro et, depuis son large balcon/terrasse, sur la tour eiffel et la seine. Il se compose d'une entré avec son vestiaire et des toilettes invités qui dessert un grand salon et un petit salon (ou 2e chambre ou bureau) avec une salle de douche/wc d'une part; d'autre part, d'une salle à manger à proximité de la cuisine ainsi que d'un espace bureau. Enfin, sur une jolie cour calme, une grande chambre "parentale" avec son dressing et sa ...

203.65m² or 2,185 sq ft (Carrez Law) apartment on the 5th floor of a luxury Haussmann-style building with spectacular views of the Musée de l'Homme, Place du Trocadéro and, from its large balcony/terrace, the Eiffel Tower and the Seine.Comprising, on one side, an entrance hall with closet and guest toilet, leading to a large living room and a small lounge (or 2nd bedroom or office) with shower room/toilet; on the other side, a dining room near the kitchen, and an office area. Finally, a large master bedroom with a walk-in wardrobe and bathroom overlooking an attractive and quiet ...

## **BARNES PASSY-LA MUETTE**

60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





